
01 - Communications diverses

«M. LE MAIRE : Je voudrais avoir un propos d’amitié vis-à-vis de Catherine HATON-PEREZ que
nous connaissons tous et dont c’est le dernier Conseil (applaudissements). Elle était directrice de
l’Urbanisme et fait valoir comme on dit ses droits à prendre un peu de retraite, Catherine, j’ai eu l’occasion
de le dire l’autre jour dans un pot amical qu’elle avait organisé, a beaucoup travaillé ici à Besançon. Elle
était partie quelques années à Montpellier mais l’attrait de la terre natale étant le plus fort, elle est revenue
à Besançon. Elle a travaillé sur les grandes opérations d’urbanisme de ces 25 dernières années,
peut-être un peu plus et a donc beaucoup participé au développement de cette ville, à tout ce qu’était la
mise en place des plans d’urbanisme. Elle est revenue pour démarrer Pasteur, un de ses regrets sera
certainement de quitter le service alors que Pasteur n’est pas terminé mais ainsi va la vie, donc Catherine
merci pour ce que vous avez fait. Vous êtes quelqu’un de très actif et vous allez donc avoir certainement
beaucoup d’activités dans cette nouvelle vie qui commence pour vous, prendre un peu le temps de
souffler comme vous l’avez dit, de respirer, d’être une mamie exemplaire. Après je suis sûr que vous allez
retrouver du temps pour faire beaucoup de choses. En tout cas je tenais à vous remercier.

<>

Je suis heureux d’accueillir aussi ce soir Claude CONDÉ, Président de l’Université, qui nous
présentera un diaporama et qui pourra répondre à un certain nombre de questions dans le cadre d’un
débat que nous savons d’ores et déjà constructif.

<>

Je voudrais par ailleurs avoir une pensée pour les otages qui ont été libérés, Stéphane TAPONIER
et Hervé GHESQUIERE. Ils sont enfin chez eux mais nous avons bien sûr aussi une pensée pour les neuf
autres Français qui sont toujours retenus dans le monde. Nous avions, vous le savez, mis en place un
certain nombre de dispositifs avec leurs amis pour qu’on ne les oublie pas.

<>

Je voudrais aussi dire que nous avons avec les services de l’État, avec la Région, avec
Yves-Michel DAHOUI et un certain nombre d’autres personnes, reçu des postulants pour le poste de
directeur de la Scène Nationale de l’Espace Planoise. Ce ne sera pas un directeur mais une directrice,
Anne TANGUY qui nous vient d’Auxerre qui dirigera prochainement l’Espace Planoise après quasi
30 années de présence de Daniel BOUCON. Daniel, on aura l’occasion de le lui dire, est quelqu’un
d’extraordinaire mais je pense qu’avec Anne TANGUY, comme on dit on a fait bonne pioche.

<>

Et puis je vous rappelle qu’il y aura les cérémonies traditionnelles le 14 juillet et je vous demande d’y
venir nombreux. C’est bien que pour le jour de la Fête Nationale les élus se retrouvent réunis nombreux
près du Monument aux Morts d’autant plus que c’est la dernière fois que cette cérémonie aura lieu au
Monument aux Morts dans sa configuration actuelle puisque vous le savez, nous devons le déplacer. Il y
aura aussi bien sûr à 22 heures 30 le grandiose feu d’artifice préparé par Jacqueline PANIER et un bal
populaire place Pasteur à 23 heures.

Enfin, je vous propose de désigner Mlle RONZI comme secrétaire de séance».
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